

COVID-19 PONE A PRUEBA NUESTRA SALUD Y ECONOMÍA: PARTIDO VERDE

CEN | Boletines

Publicado el: 22 Marzo 2020



· Los partidos políticos estamos para trabajar por y para los ciudadanos; es momento de unir fuerzas y sacar adelante a México.

En el Partido Verde no tenemos duda que la crisis que estamos enfrentando por el Coronavirus (Covid-19) en nuestro país es una dura batalla a la que solo podemos hacerle frente si nos apegamos a las medidas de prevención y, sobre todo, si conjuntamos esfuerzos en un plan para sacar adelante a México.

Las siguientes semanas son claves para evitar una mayor propagación del virus, por eso es de suma importancia atender las recomendaciones de las autoridades de salud. Debemos tener claro que estamos ante un enemigo invisible y expansivo y la única forma de minarlo es seguir con seriedad las recomendaciones, tales como respetar la sana distancia, lavarse las manos frecuentemente, no salir de casa si no es necesario, entre otras.

Por otra parte, no podemos dejar de lado el duro golpe que el Covid-19 dejará en la economía. El desempleo y las pérdidas económicas de empresas y negocios van en aumento día con día, por ello es preciso que gobierno, empresarios, iniciativa privada, legisladores, representantes de partidos, organizaciones y sociedad en general, nos sentemos a compartir experiencias y trazar un plan que permita sacar adelante a México.

Los partidos políticos estamos para trabajar por y para los ciudadanos y en el Verde estamos conscientes de ello.

La pandemia de Coronavirus es sólo una prueba más que estamos seguros vamos a superar con el coraje, el esfuerzo y las ganas de salir adelante que nos caracterizan como mexicanos.

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO

